

 **EMPRESAS****FCC aprueba la salida a Bolsa de Inmocemento por un valor cercano a los 1.600 millones de euros***(ABC)*

La Junta General de Accionistas de FCC ha aprobado en su reunión, celebrada ayer por la tarde en Madrid, todos los puntos del orden del día, entre ellos el reparto de un dividendo flexible, a percibir en acciones o en dinero, por un importe por acción de 0,65 euros; la propuesta del proyecto de escisión parcial financiera de FCC a favor de una nueva sociedad denominada Inmocemento, que integrará las áreas de negocio de Inmobiliaria y Cemento, además de las cuentas anuales e informes de gestión correspondientes al ejercicio de 2023. Inmocemento, la nueva sociedad de FCC que cotizará independiente en Bolsa por un valor cercano a los 1.600 millones de euros, concentra unas ventas de 868 millones de euros y un beneficio neto de 225 millones de euros.

Criteria duplica su peso en Telefónica hasta casi el 10% e iguala al Gobierno y a Arabia*(El periódico)*

Criteria, el brazo inversor de la Fundación LaCaixa, cumple su objetivo de elevar su presencia en el capital de Telefónica y duplica su peso hasta alcanzar un 9,99% de las acciones. Un incremento que permitirá al holding comandado por Isidro Fainé igualar la participación alcanzada ya por el Gobierno a través del grupo estatal SEPI y también el paquete virtual que maneja Arabia Saudí. Y los planes de CriteriaCaixa pasan por elevar en breve su participación hasta el 10,01% la nueva escalada accionarial de manera rápida y convertirse de facto en el primer accionista del grupo.

Holaluz se dispara un 12% tras reducir su deuda y recibir 8 millones en financiación*()*

En una comunicación a BME Growth, donde cotiza, la compañía ha precisado también que su facturación recurrente mensual hasta la fecha oscila entre los 15 y los 20 millones.

Esteve destina 100 millones a una nueva unidad de producción en Celrà (Girona)*(El periódico)*

Más producción. Esteve ha iniciado las obras para una nueva unidad de fabricación en su planta de Girona. Está previsto invertir unos 100 millones en esta ampliación hasta 2026. La compañía aumentará así la capacidad de producción de principios activos farmacéuticos de su principal centro industrial. Cuando las nuevas instalaciones estén operativas en el último trimestre de 2026, Esteve contará con unas 100 personas que se sumarán a su actual plantilla de 370 profesionales.

Atitlan y el mexicano Andrés Holzer salen al rescate de OHLA con 100 millones

(Expansion)

El fondo de inversión de Roberto Centeno, yerno de Juan Roig, compromete 75 millones para convertirse en el mayor accionista de la constructora. La inmobiliaria azteca Coapa Larca inyectará otros 25 millones en la ampliación de capital prevista por 100 millones.

La italiana Esseco se enfrenta a Bondalti y lanza contraopa sobre Ercros a 3,84 euros, un 6,7% superior

(Europa Press RSS)

El grupo industrial italiano Esseco, controlado por San Martino, ha lanzado una oferta pública de adquisición de acciones (OPA) de carácter voluntario sobre la totalidad del capital social de Ercros a un precio de 3,84 euros por acción, un 6,7% superior a los 3,60 euros ofrecidos por la portuguesa Bondalti en su OPA sobre la compañía química española, cuyas acciones rebotan casi un 12%.

Blue Banana crecerá un 45% en 2024 y prepara el lanzamiento de ropa técnica deportiva

(Expansion)

El grupo textil, que prevé facturar 28 millones este año, estrena su enseña Athletics y trabaja en su oferta de ropa de surf, 'skate' y esquí.



ECONOMÍA

El superávit por cuenta corriente se eleva a 14.800 millones hasta abril por el tirón de bienes y servicios

(Europa Press RSS)

La balanza por cuenta corriente, que mide los ingresos y pagos al exterior por intercambio de mercancías, servicios, rentas y transferencias, registró un superávit de 14.800 millones de euros en los cuatro primeros meses de 2024, frente a los 12.200 millones del mismo periodo de 2023, un 21,3% más, gracias al tirón de los bienes y servicios, según los datos publicados este viernes por el Banco de España.

Los precios de exportaciones industriales bajan un 0,4% en mayo y los de importaciones suben un 0,7%

(Europa Press RSS)

El Índice General de Precios de Exportación de los productos industriales registró un descenso interanual del 0,4% el pasado mes de mayo, tasa que modera en nueve décimas el retroceso de abril, según ha informado este viernes el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Reino Unido dejó atrás la recesión en el primer trimestre con un crecimiento del PIB del 0,7%

(Europa Press RSS)

El producto interior bruto (PIB) del Reino Unido creció un 0,7% en el primer trimestre de 2024, una décima más de lo calculado inicialmente, lo que supone su mayor ritmo de expansión desde el último trimestre de 2021 y permitió a la economía británica emerger de la recesión, después de la contracción del 0,3% del cuarto trimestre y del 0,1% del tercer trimestre de 2023.

El IPC baja dos décimas en junio, hasta el 3,4%, pero la inflación subyacente se mantiene en el 3%

(Europa Press RSS)

El Índice de Precios de Consumo (IPC) subió un 0,3% en junio en relación al mes anterior pero recortó dos décimas su tasa interanual, hasta el 3,4%, según los datos avanzados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).



FINANZAS

El euríbor baja en junio al 3,65% y abarata las hipotecas con revisión anual 31 euros al mes

(ABC)

El euríbor se mantiene estable. Cierra el mes de junio con una media del 3,65% y baja apenas 0,03 puntos respecto al dato de mayo (3,68%). Eso sí, en comparación con el mismo mes el año pasado -cuando llegó al 4,007%- el índice de referencia para las hipotecas en Europa baja un 8,83% y abarata las hipotecas con revisión anual en junio, de media, 371 euros. Se trata del mayor descenso interanual de 2024.

Kutxabank incorpora a dos nuevos consejeros de mercado perfil técnico

(El Correo Digital)

Otros siete vocales han sido reelegidos para un nuevo mandato.

Ibercaja compra la plataforma tecnológica de Orange Bank e impulsará financiación al consumo

()

Acelera dos retos del Plan Estratégico 'Ahora Ibercaja': nuevas capacidades transformadoras y la evolución del proceso de transformación de la plataforma tecnológica del banco.

La tasa de ahorro de los hogares escala al 6,2% en el primer trimestre tras disparar un 83% su ahorro

(Europa Press RSS)

En términos desestacionalizados, la tasa de ahorro de las familias españolas marca máximos desde el tercer trimestre de 2021, con un 14,2%.

BNP, SocGen y Crédit Agricole: las elecciones ponen la deuda y el rating en el punto de mira

(Expansion)

El riesgo de los bancos franceses se eleva desde la convocatoria electoral. Las entidades han adelantado las emisiones, pero las que quedan serán más caras.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf